Termine national

11. April 2008:

Gilde Baden: "Frühlingsklänge" – musikalisch-kulinarischer Abend.

11. bis 13. April 2008:

Ausbildungsseminar Modul 1 in Neuhofen/Ybbs.

25. April 2008:

Georgs-Gilde Wien: 9. Georgsfeier im Kahlenbergerdörfl. Anmeldung erforderlich 01 586 53 81.

1. Mai 2008:

Georgs-Gilde Wien: Frühlingsfest auf Jugendburg Streitwiesen ab 10 Uhr.

3. Mai 2008:

Investitur der Gilde Kirchschlag/Bucklige Welt (NÖ).

4. Mai 2008:

Waidhofen/Ybbs: Gildewanderung mit der Pfadfindergruppe durch den Schluchtenweg in Opponitz.

8. Mai 2008:

Tennengau: Generalversammlung mit Neuwahl. Vortrag "UNO in Eritrea".

17. Mai 2008:

Pfadfindertag in Graz.

17./18. Mai 2008:

Georgs-Gilde Wien: Treffen der Geschichtswerkstätte in Graz.

5. Juni 2008:

Waidhofen/Ybbs: "Männertag" mit Jahresabschluß und Neuwahlen am Lagerplatz im Urltal.

14. Juni 2008:

Georgs-Gilde Wien: Frühlingsfest des ÖPB, Bundesheim Höflein/Donau. U. a. Treffen ehem. XVIIIer der 60er Jahre.

6. bis 8. Juni 2008:

3. Alpen-Adria-St.-Georgs-Rallye in Fürstenfeld.

13./14. Juni 2008:

Gilde Baden: 5. Auflauf-Heuriger für Kinderherzchirurgie Saraievo.

11. bis 13. Juli 2008:

Family Scouting Wallsee/Sindelburg.

18. bis 20. Juli 2008:

Redentore-Fest in Venedig.

5. bis 14. August 2008:

Oö. Landeslager AQUA! bei St. Georgen/Attergau.

21. bis 26. August 2008:

ISGF-Weltkonferenz in Wien.

28. September 2008:

Distriktwanderung des Distrikts NÖ-Südost unter dem Motto "Kultur & Natur" in Klosterneuburg.

11./12. Oktober 2008:

Verbandsforum auf Schloß Zeillern bei Amstetten (NÖ).

18./19. Oktober 2008:

Bundesräte und Bundestagung.

24. bis 26. Oktober 2008:

Ausbildungsseminar Modul 2 in Neuhofen/Ybbs.

15. November 2008:

Mannschaft XVIII: 8. Gildeheuriger im Heim Schönbrunn.

2009:

10. bis 17. Jänner 2009:

41. Europäisches Forum der Gildepfadfinder in Großarl.

10./11.Oktober 2009:

Verbandsforum auf Schloß Zeillern bei Amstetten (NÖ).

2010:

3. bis 12. August 2010:

Austrian Jubilee Jamboree "Ur|sprung" In Laxenburg.

PFADFINDER UND PFADFINDERINNEN ÖSTERREICHS



Zu Internationalen Sekretären wurden Martina Rentenberger für die Mädchen und Dr. Thomas Ertlthaler für die Buben wiedergewählt.

Philipp Pertl wurde zum Pressesprecher der PPÖ ernannt. Philipp kommt aus der Wiener Gruppe 16, "Schotten" und ist auch Gildenmitglied.

Allen gewählten und Berufenen einen herzlichen Glückwunsch!

Der "Gildenweg" ist auch im INTER-NET präsent: www.gildenweg.at

Termine international

6. bis 8. Juni 2008:

3. Alpen-Adria-St.-Georgs-Rallye in Fürstenfeld.

18. bis 20. Juli 2008:

Redentore-Fest in Venedig.

21. bis 26. August 2008:

ISGF-Weltkonferenz in Wien.

2009-

10. bis 17. Jänner 2009:

41. Europäisches Forum der Gildepfadfinder in Großarl.

Pater Cornelius Steffek gestorben

Der dienstälteste Priester in der Erzdiözese Wien, der Zisterzienserpater Cornelius Steffek, ist kurz vor seinem 100. Geburtstag am 5. Feber 2008 gestorben. Steffek gehörte dem Stift Heiligenkreuz an und war auch das weltweit älteste Mitglied des Ordens. Er konnte auf 76 Jahre als Priester zurückblicken. Steffek war in vielen Pfarren engagiert und auch Nö. Landeskurat. Zu seinem 99. Geburtstag im Voriahr wurde eine personalisierte Briefmarke präsentiert. Das feierliche Begräbnis fand am 11. Feber in Heiligenkreuz statt

Der "Gildenweg" 2/2008 erscheint Mitte Juni 2008

Redaktionsschluß: 20. Mai 2008

Der "GiW" wird in KW 24 versendet

Redaktionsanschrift: Blaha Helmuth, 1160 Wien, Thaliastraße 58/7, Telefon + +43/1/486-87-69

e-mail: blahahelmuth@gmx.at

Auszeichnungen

Seit 1. 9. 07 wurden an folgende Gildemitglieder Ehrenzeichen verliehen:

Baumgartner Willi, Dr.	BEZ
Beham Manfred	BEZ
Buchner Günther	BEZ
Dräger Albert	SEZ
Dufek Hans	GEZ
Dufek Sybille	BEZ
Lindner Wolfgang	BEZ
Ludwig Eugen-Peter	SEZ
Martschini Wilfried	GEZ
Nemeczek "Jack"	BEZ
Rauch Ludwig	GEZ
Rempl Robert	BEZ
Stangl Fritz	SEZ
Weber Heinz, Dr.	BEZ
Weilguny Werner	GEZ

Neue Gilde in Niederösterreich **Pfadfinder-Gilde Eglsee**

Am 21. Jänner hat eine neue Gilde um Aufnahme in den Verband angesucht. Es ist die Gilde Eglsee bei Krems. Anläßlich der Vorbereitungsfeiern für das 25jährige Jubiläum der Gruppe Eglsee hat sich eine Reihe von "Ehemaligen" zu einer Gilde zusammengefunden. Gildemeister ist Max Mittendorfer, unterstützt von seiner Frau Angelika.

Die Gründungssitzung fand am 23. September statt. Gleich die erste Aktivität – eine Wanderung am 21. Oktober – fiel der feuchten Witterung zum

Opfer. Trotz dieser widrigen Umstände wurde die nächste Aktion geplant – auch diese hatte mit Flüssigkeiten zu tun – am 21. Oktober fand die Taufe des 1. Eglseer Gildeweins statt. Zu einer Wanderung kam man dann doch am 29. Dezember, zusammen mit der Gruppe, mit der eine enge Zusammenarbeit besteht.

Als Gründungshelfer fungierten DGM Hermann Schulmeister und sein Stellvertreter Ewald Braun. Wir wünschen der neuen Gilde alles Gute. Sie ist im Verband zur Zeit die 103.